

77 Oberösterreicher gehören zu den „Superschlaunen“ im Verein „MENSA“:

# Geballte Intelligenz bei Treffen in Linz

Geballte Intelligenz traf sich am Pfingstwochenende in Linz: Hier fand nämlich das österreichische Jahrestreffen der internationalen Vereinigung von Menschen mit außergewöhnlich hoher Intelligenz (MENSA) statt. Und da redeten 120 schlaue Köpfe über Gott und die Welt, nur nicht über die Höhe ihres eigenen IQ...

Mindestens 130 Punkte muss man beim IQ-Test erreichen, um Mitglied werden zu können. Mensaner, wie sie sich selbst nennen, sind also die gescheitesten

zwei Prozent der Bevölkerung. In Oberösterreich sind 77 Menschen Teil von MENSA, bundesweit sind es 600. Doch es könnten mehr sein: „Statistisch ist jeder 50. potenzielles Mitglied“, weiß Karina Leitner, Landesgruppenleiterin von MENSA OÖ (s. Interview).

Wenn sich die Masterminds Österreichs zur Generalversammlung treffen, ist das Rahmenprogramm ein „normales“: Sightseeing, eine Busfahrt durch die Voest, gemütliches Beisammensein in der Hotelbar. Berührungsängste braucht man also keine zu haben. Wie hoch der eigene IQ ist, bleibt allerdings geheim.

● Termine für Aufnahmestests: 2. 6. in Hagenberg, 12., 22. und 29. 6. in Linz. Infos: ProktorOOE@mensa.at



Foto: Hannes Markovsky

Karina Leitner gehört zu den intelligentesten Menschen in OÖ

**Karina Leitner** ist die Landesgruppenleiterin von MENSA OÖ und hat das große Treffen zu Pfingsten in Linz seit zwei Jahren organisiert.

**Wer sind die Hochintelligenten in Oberösterreich?**

Das ist ganz bunt gemischt. Von 14 bis 95 Jahre alt, von Menschen mit einfachen Berufen bis zum dreifachen Doktor ist alles dabei. Eines haben alle gemeinsam: Sie haben meist sehr viele Interessen. Es handelt sich jedenfalls nicht unbedingt um die früheren Klassenbesten.

**Was passiert bei den wöchentlichen Treffen in Linz?**

Es gibt Wanderungen, Vorträge, Kinobesuche,

## „Es haben sich Paare gefunden“

Spieleabende, kulinarische Treffen und noch vieles mehr. Auch einen ganz einfachen Stammtisch.



**Haben sich auch schon einsame Herzen hier gefunden?**

Ja, es sind schon etliche

Paare herausgekommen. Es ist ja nicht selten, dass Partner einen ähnlichen Intelligenzquotienten haben. JG